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Executive Summary 
The NATO Modelling & Simulation Group 048 (MSG-048) conducted a Technical Activity (TA) from 
2006 to 2009 that involved an assessment of the concept of Coalition Battle Management Language  
(C-BML). C-BML is proposed as an interoperability-enabling technology that will promote the standardized 
exchange of information across Command & Control (C2) simulation and robotic systems. The assessment 
focused on evaluating C-BML as an enabler to increase effectiveness of various activities in support of 
coalition operations – including training, planning and mission execution. 

The MSG-048 Technical Activity was mainly comprised of experimentation in a coalition context and 
focused on sharing of digitized military information among coalition member Command & Control (C2) 
and simulation systems. The MSG-048 TA included participation from Canada, Denmark, France, 
Germany, Great Britain, NC3A, Netherlands, Norway, Spain, Turkey and the United States.  

The final experimentation, conducted in November 2009, captured a combined cumulative experience and 
experimentation capability that was acquired and developed over the course of the two previous years’ 
experimentation. This event was conducted in collaboration with active and retired military personnel 
from several of the participating (NATO) Nations. Several of them played an active role in the exercises 
that comprised the experimentation event. 

Consistent with the overall feedback from the operational SMEs that participated in the final experimentation 
event, the MSG-048 work has confirmed the usefulness and applicability of using a standardized, digitized 
form (i.e. C-BML) for the exchange of military orders and reports among C2 and simulation systems to 
increase the efficiency and effectiveness of coalition forces during training exercises, planning activities and 
coalition operations. The conclusions of the MSG-048 Technical Activity are presented in this report.  
Also presented are recommendations concerning the steps that are required to bring C-BML technology to a 
Technical Readiness Level (TRL) that is consistent with an operational deployment. 
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Synthèse 
Le groupe modélisation et simulation de l’OTAN 048 (MSG-048) a été chargé de conduire une activité 
technique (TA) de 2006 à 2009 concernant l’évaluation du concept de Coalition Battle Management 
Language (C-BML). C-BML est une technologie à même de faciliter l’interopérabilité pour l’échange 
normalisé d’information entre les systèmes de type Command & Control (C2), les simulations et les 
systèmes robotiques. L’évaluation a permis d’apprécier l’efficacité de la technologie C-BML pour améliorer 
différentes activités relatives aux opérations en coalition comme notamment l’entraînement, l’aide à la 
planification et à la conduite de mission. 

L’activité technique MSG-048 a porté principalement sur la conduite d’une série d’expérimentations au 
sein d’un environnement représentatif de celui d’une coalition internationale et plus particulièrement sur le 
partage d’information opérationnelle numérisée entre les systèmes C2 et les simulations des membres de 
la coalition. Les nations suivantes ont participé activement à l’activité technique MSG-048 : le Canada,  
le Danemark, la France, l’Allemagne, la Grande-Bretagne, les Pays-Bas, la Norvège, l’Espagne, la Turquie, 
les Etats-Unis d’Amérique et la NC3A. 

L’expérimentation finale qui s’est déroulée en novembre 2009 a permis aux membres du groupe de se forger 
une expérience sans précédent et de disposer de moyens d’expérimentation développés et mis en œuvre au 
cours d’expérimentations conduites les deux années précédentes. Cet événement majeur s’est déroulé avec le 
concours de personnels militaires d’active et en retraite de la plupart des nations participantes. Ils ont joué un 
rôle déterminant lors des exercices regroupés au sein de l’expérimentation finale. 

En accord avec l’ensemble des appréciations formulées par les experts opérationnels qui ont participé à 
l’expérimentation finale, les travaux du MSG-048 ont confirmé l’utilité et l’emploi d’un standard sous une 
forme numérique (i.e. C-BML) pour l’échange des ordres et des comptes rendus opérationnels entre les 
systèmes C2 et les simulations afin d’améliorer l’efficacité et le bon déroulement des forces opérant en 
coalition lors des exercices d’entraînement, des travaux de planification et au cours de la conduite des 
opérations. Les conclusions de l’activité MSG-048 sont présentées dans ce document. Il propose également 
des recommandations concernant les étapes devant conduire à atteindre le niveau maturité technologique 
(Technical Readiness Level, TRL) cohérent avec un déploiement opérationnel. 

 


	Executive Summary
	Synthèse

